



2023年8月31日

佐賀県主催の「ものスゴフェスタ9」に出展しました

子供たちを中心に、ものづくりの楽しさ、県内のものづくり技術や伝統の魅力を伝えるイベントとして佐賀県が主催している「ものスゴフェスタ9」が2023年8月19日(土)、20日(日)の2日間開催され、当社も出展しました。

今年は2023年5月にグランドオープンしたSAGAアリーナでの開催となり、企業や学校など過去最多の126団体が出展されました。

当社は、船ができるまでのパネル展示や動画を上映するとともに、鉱石運搬船の1/1000倍のペーパークラフトによるものづくり体験を行いました。

ペーパークラフトには、両日で300名を超える子供達に参加し、サンプルを参考に、クレヨンで思い思いの色を塗った後、はさみやのりを使い、模型の組み立てに無我夢中で取り組まれました。途中から保護者の手助けもありながら、最後は、上手に作り上げた船を誇らしげに掲げる姿が印象的でした。

両日ともに大盛況で、子供達に当社を知ってもらえる良い機会となり、ものづくりの楽しさを伝えられたのではないかと考えております。今後も多くの方に造船業の魅力やものづくりの楽しさを発信する取り組みを続けて参ります。



〈ブースの様子〉



〈ワークショップの様子〉



〈上手に作られたペーパークラフト〉



〈会場全体の様子〉